



JOAQUÍN RUIZ-GIMÉNEZ CORTÉS

Culminó su carrera de Derecho y Filosofía y Letras en la Universidad de Madrid, doctorándose y obteniendo la Cátedra de Filosofía del Derecho, siendo titular de la misma desde 1943, en las Universidades de Sevilla, Salamanca y Madrid.

Siempre se interesó por la abogacía y la política, ejerciendo altas responsabilidades en la Administración del Estado, ya como Director del Instituto de Cultura Hispánica, como Ministro de Educación Nacional o como Embajador de España.

Ha sido condecorado en varias ocasiones por sus servicios al Estado.

Fue destacada su actividad como primer Defensor del Pueblo una vez aprobada la Constitución de 1978.

Se mantiene como abogado ejerciente, en Madrid, desde 1939.